

Démission d'une adjointe à la Maire : Célia Blauel quitte le navire



Lundi 29 novembre, Célia Blauel adjointe à la Maire chargée de la Seine, de la prospective Paris 2030 et de la résilience a annoncé quitter ses fonctions avec effet immédiat.

Cette ancienne militante d'Europe Ecologie-Les Verts (EELV), s'apprête également à abandonner la présidence de Paris en Commun, le mouvement lancé en 2019 pour préparer la réélection d'Anne Hidalgo à Paris, et qui regroupe toujours des soutiens de la maire non encartés au Parti socialiste (PS). Elle conserve pour l'heure son mandat de conseillère de Paris.

Depuis le début de son deuxième mandat de maire, c'est la troisième fois qu'Anne Hidalgo perd un adjoint. Elle a d'abord écarté son adjoint à la culture Christophe Girard puis son adjoint chargé de la Seine Pierre Aidenbaum a dû partir.

A chaque fois, les missions des démissionnaires sont reprises par d'autres adjoints déjà chargés d'autres dossiers. C'est ce qui se passe aujourd'hui: la délégation relative à la Seine est confiée à Pierre Rabadan, adjoint chargé des sports et des Jeux olympiques, tandis que Pénélope Komitès (innovation, attractivité), adjointe chargée de l'innovation et de l'attractivité récupère la prospective et la résilience. Résultat : au fil des départs, l'équipe se resserre. En juillet 2020, la maire avait dévoilé une liste de 37 adjoints, désormais l'exécutif parisien n'en compte plus que 34.